TOP 3: Hochwasserpartnerschaft Selz

- Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsinformation des Ministeriums für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Rheinland-Pfalz hat in den letzten 25 Jahren enorme Anstrengungen unternommen und rund eine Milliarde Euro in den Hochwasserschutz investiert. Da absoluter Hochwasserschutz aber niemals erreicht werden kann, ist es wichtig, Bewusstsein für die Gefahr zu schaffen und Vorsorge zu treffen. Hierzu haben sich in Rheinland-Pfalz 25 "Hochwasserpartnerschaften" an allen Flüssen gegründet.

Seit November 2015 arbeiten in der Hochwasserpartnerschaft Selz die Landkreise Mainz-Bingen und Alzey-Worms, die Städte Ingelheim und Alzey sowie die Verbandsgemeinden Gau-Algesheim, Nieder-Olm, Wörrstadt, Rhein-Selz und Alzey-Land zusammen. Im Vordergrund stehen Themen wie Gefahrenabwehr und Katastrophenschutz, hochwasserangepasstes Bauen, Objektschutz, hochwasserangepasste Gewässerunterhaltung, Information der Bevölkerung, Elementarschadenversicherung sowie Starkregen. Im März 2016 fand bereits der erste Workshop mit den Feuerwehren zur Alarm- und Einsatzplanung statt. Weitere Veranstaltungen werden 2016 folgen.